

Bersama Menteri Imigrasi Dan Pemasyarakatan, Rutan Kudus Ikuti Panen Raya Dan Penyerahan Bansos Secara Serentak

David Fernanda Putra - KUDUS.NAGORI.WEB.ID

Dec 25, 2024 - 18:14



Kudus – Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan dan percepatan akselerasi bantuan sosial, Rutan Kudus turut serta mengikuti kegiatan Panen Raya dan Penyerahan Bantuan Sosial Serentak bersama Menteri Imigrasi dan

Pemasyarakatan secara virtual, Selasa (24/12).

Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB ini dilaksanakan di aula Rutan Kudus dengan menghadirkan perwakilan warga binaan, keluarga warga binaan, dan masyarakat sekitar. Acara berlangsung secara virtual dan dipusatkan di Lapas Kelas IIA Warung Kiara, Sukabumi, Jawa Barat, dengan agenda utama penyerahan bantuan sosial simbolis serta launching program Inkopasindo.

Karutan Kudus, Anda Tuning, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bentuk komitmen pemasyarakatan untuk terus mendukung ketahanan pangan dan kesejahteraan warga binaan, sekaligus mempererat hubungan dengan masyarakat sekitar.

"Kami berharap melalui kegiatan ini, sinergi antara warga binaan, keluarga mereka, dan masyarakat dapat terus terjalin dengan baik, sehingga program-program pemberdayaan dapat berjalan lebih efektif," jelasnya.

Kegiatan ini mencakup beberapa agenda penting, di antaranya penyerahan bantuan sosial kepada warga binaan dan masyarakat, sambutan dari Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan, serta peninjauan lokasi panen raya singkong, peternakan sapi, dan peternakan ayam petelur secara virtual.

Karutan Kudus dengan didampingi Kepala Sub Seksi Pelayanan Tahanan turut melaksanakan panen hasil budidaya ikan nila. Budidaya yang dilaksanakan menjadi salah satu upaya untuk mendukung program ketahanan pangan yang digaungkan oleh Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan.

"Hari ini kami juga melaksanakan panen ikan nila. Budidaya yang dilakukan menjadi salah satu pembinaan yang diberikan kepada warga binaan. Sehingga mereka diharapkan dapat menimba ilmu pembudidayaan ikan nila", katanya.

Rutan Kudus juga menjadikan momen ini sebagai inspirasi untuk terus mengembangkan program berbasis ketahanan pangan yang telah berjalan, sejalan dengan visi SEMARAK (Sehat, Maju, Religius, Aman, dan Kondusif).

Dengan partisipasi aktif dalam kegiatan ini, Rutan Kudus berharap dapat terus memberikan kontribusi nyata dalam mendukung program-program pemerintah khususnya pada bidang Pemasyarakatan.